

Stv. Nemitz-Günter erklärt, dass der Sozialausschuss (**???** **BGN**) Anfang Juni getagt habe. In Ihren Augen sei die Anfrage betr. Transparenz der Kosten für die Jugendhilfe in Bergneustadt nicht ausreichend und zufriedenstellend beantwortet worden. Sie bittet darum, den Sozial- und Gesundheitsdezernenten Herrn Schmallenbach erneut zu befragen, um detailliertere Zahlen zu erhalten.

StVRin Adolfs weist darauf hin, dass Herr Schmallenbach zugesagt habe, im September ein neues Konzept vorzustellen und in dem Zusammenhang auch Zahlen und Fakten für Bergneustadt zu nennen. Sie schlägt vor, diesen Zeitpunkt abzuwarten und Herrn Schmallenbach im September erneut einzuladen.